



## Argentinien



*Viviana Vaca vom Team der Indigenen-pastoral Neuquén trinkt während eines Besuchs Mate-Tee.*

- Von Norden nach Süden ist Argentinien 3.694 Kilometer lang. Zum Vergleich: In Deutschland sind es nur 876 Kilometer.
- Sehr bekannt ist hier der Mate-Tee. Getrocknete Blätter des Mate-Strauchs werden dabei in einem speziellen Mate-Becher mit heißem Wasser aufgegossen und mit einem Strohhalm getrunken. Der Geschmack ist leicht süßlich-bitter.
- Die Hauptstadt Argentiniens ist Buenos Aires.
- Argentinien ist das Heimatland von Papst Franziskus.
- Das Land ist berühmt wegen seiner Tango-Musik, wegen seines Fußballs (Maradona, Messi, etc.) und der politisch-kriegerischen Auseinandersetzungen mit Großbritannien wegen der Inseln „Falkland“ (britische Sicht) oder der Malvinas (argentinische Sicht).
- Argentinien zählt über 45 Mio. Einwohner – und ist mit 2.780.400 km<sup>2</sup> das zweitgrößte Land Südamerikas.



*Kakteenlandschaft in der Provinz Salta im Norden Argentiniens.*